

Tanzsportabteilung im TuS Esingen e.V.

Jahresbericht 2022

Das allmähliche Abklingen der Corona Pandemie hat uns wieder Hoffnung gemacht, den Übungsbetrieb in der Abteilung voll aufnehmen zu können. Allerdings war es schwierig, die zum Teil noch zögernden Tänzerinnen und Tänzer auf die Tanzfläche zurückzugewinnen.

Mit Extraangeboten wie zum Beispiel „Line Dance“ oder auch „Fit für Senioren“ über 60 konnten wir einige Lücken füllen. Auch in 2023 wird Madeleine Morstadt weitere Kurse geben.

Die Gesellschaftstanzkreise waren auch wieder gefragt. Für die erkrankte Romy Albrecht konnten wir kurzfristig Ersatz beschaffen.

Bei den Kinder- und jugendlichen Gruppen kamen auch neue Teilnehmerinnen dazu. Jungen blieben leider zurückhaltend.

Mein besonderer Dank gilt allen Übungsleiterinnen und Übungsleitern, die trotz der notwendigen Einschränkungen Kontakt zu ihren Paaren gehalten haben.

Schließlich konnten wir durch zeitweise vermietete Belegungszeiten unsere Saalkosten mindern.

Im November hatten wir unser traditionelles Grünkohlessen. Es waren sowohl viele Ehemalige als auch aktive Tänzerinnen und Tänzer in den Gasthof Birkenhain gekommen.

Den 50. Geburtstag feiern wir – etwas verspätet- am 02.04.2023 ab 11 h bei uns im Saal.

Der Gründungstag war der 13.01.1973 mit einer Tanzveranstaltung im Gasthof Mohnke.

Tornesch, den 06. März 2023


Werner Arlt
(Abteilungsleiter)